
ACTA # 31 

 

 
De la asamblea general de suscriptores del acueducto SAN IGNACIO CERRO I de 

la Vereda de PAVAQUIRA del municipio de Nuevo Colón (Boyacá). 

Siendo las 10:00 AM del día 26 de marzo de 2023, en casa de la señora Celestina 

Cicua, se reunieron en asamblea general convocada por el señor presidente del 

acueducto Dioselino Espinosa Junco, con el fin de presentar los Estados 

Financieros del año 2022 y presupuesto para el 2023. 

Presentando el siguiente orden del día. 

1. Lectura y aprobación del orden del día. 

2. Oración 

3. Llamado a lista y verificación del quorum 

4. Lectura del acta anterior. 

5. Lectura de correspondencia, excusas y solicitudes. 

6. Informe de la Junta Administradora. 

a) Presidente. 

b) Tesorero. 

c) Fiscal. 

7. Presentación y aprobación de los Estados Financieros del año 2022 y 

presupuesto para el año 2023 

8. Proposiciones, sugerencias y varios. 

9. Marcha final. 

 

 
DESARROLLO 

 

 
1. Lectura y aprobación del orden del día: Se dio lectura del orden del día y fue 

aprobado por unanimidad, por los miembros de la asamblea. 

2. Oración: Fue ofrecida por la señora Lilia Alfaro. 

3. Llamado a lista y verificación del quorum: Se procedió al llamado de lista 

contestando: 

 63 presentes. 

 4 ausentes. 

 3 con excusa. 

 6 con presidente, para un total de 76 suscriptores por la cual se puede 

realizar la asamblea. 

4. Lectura del Acta anterior: Fue leída por la señora secretaria esta acta no se 

sometió a aprobación, porque ya estaba aprobada, anteriormente por motivo 

de elección de Junta Administrativa del Acueducto. 



5. Lectura de correspondencia, excusas y solicitudes: Se dio lectura a tres 

excusas correspondientes a: 

 José Fredy Castro. 

 Yuber Castro. 

 Obet Ospina: En representación de la suscriptora María Esmeralda Torres. 

 También se leyeron cuatro solicitudes para puntos de agua. 

6. Informes de la Junta Administradora: 

a) Presidente: Informa que a principios del año 2022 se le dio terminación a la 

cubierta de las cajas de captación, obra que se estaba realizando en el año 

2021. 

 También se hizo una solicitud a CORPOCHIVOR, para las familias que han 

hecho su solicitud y realmente necesitan el servicio, hasta el momento no se 

ha obtenido respuesta ya que CORPOCHIVOR, me exigió presentar un 

proyecto a 10 años, hasta la presente no he recibido respuesta. 

 Se ha hecho mantenimiento correspondiente a los tanques de 

almacenamiento y a las cajas de captación. 

 Junto con el tesorero, el fiscal y la contadora se ha trabajado para llevar su 

control de los retiros bancarios 

 Se le ordenó al señor Tesorero para que hiciera sus respectivos pagos 

necesarios. 

 Pago al fontanero por su servicio prestado. 

 Pago viáticos, materiales, accesorios necesarios. 

 Se hizo la petición al señor alcalde para que la escritura de la compra del 

terreno quedara a nombre del acueducto SAN IGNACIO CERRO I, el cual 

quedó así en la escritura. 

RECARGA HIDRÍCA, para el acueducto SAN IGNACIO CERRO I. 

 Se atendieron visitas de los funcionarios de la secretaria de salud y 

CORPOCHIVOR. 

 El acueducto se encuentra en perfectas condiciones por lo tanto no hay 

necesidad de hacer trabajos. 

Tesorero: 

 Retiró $4.000.000 

 Se le canceló al señor contratista la suma de $1.300.000. 

 Se cancelaron materiales donde el señor Hugo Casteblanco por $1.320.000 

y otros materiales. 

 Elaboración y entrega a suscriptores para el pago del servicio del primer 

semestre. 

 Se le canceló a la señora contadora la suma de $700.000. 

 Se hizo otro retiro de $4.000.000 

 Se compraron algunos accesorios uso del acueducto. 



 Se canceló a la DIAN por la renovación de la nueva junta. 

 Elaboración y entrega de facturación a suscriptores para el pago del servicio 

del segundo semestre. 

 Se le canceló al señor fontanero la suma de $250.000, correspondiente al 

segundo semestre, por su servicio prestado. 

 Se le cancelaron algunos viáticos al señor presidente. 

 Se cancelaron las bonificaciones a la Junta Administradora correspondiente 

al año 2023. 

 En caja menor quedó un saldo a diciembre 2021 de $242.393. 

 Se retiraron del banco $8.000.000. 

 Gastos año 2022: $6.457.143. 

 Caja menor a diciembre 2022 $1.785.249. 

c. Fiscal: Informa que revisó muy detalladamente recibos y está de acuerdo, con 

todo referente a pago de viáticos y en general a todos los pagos. 

7. Presentación y aprobación de los estados financieros del año 2022 y 

presupuestos para el año 2023. 

a. Presentación de los estados financieros del año 2022. Al señor presidente 

somete a votación los estados financieros del año gravable 2022, el total de los 

miembros de la asamblea aprueban los Estados Financieros sin ninguna 

modificación. 

b. Presentación y aprobación de presupuesto 2023: Según aprobación de la 

Junta de Suscriptores del acueducto SAN IGNACIO CERRO I vereda 

PAVAQUIRA se aprueba el presupuesto del 2023 con unos ingresos $5.340.000 

y un total de gastos de $5.335.000. 

8. Proposiciones, sugerencias y varios: 

 La señora Celestina comunica a los suscriptores del Acueducto que tiene un 

lote para la venta, nacedero de agua y está arborizado. 

 El señor fiscal dice que ir allá a mirar y ver si es viable para comprarlo. 

 Colocaron una fecha del 16 de abril a las 9 de la mañana, para ir hasta el 

sitio. 

 La señora Lilia Alfaro, quiere saber si los deudores que debían puntos de 

agua ya los cancelaron en su totalidad pues se había fijado una fecha para 

cancelarlos. 

 También quiere saber quien es el encargado para el lavado de los tanques 

del almacenamiento; ella dice que ocho días antes de la reunión lavaron los 

tanques y que no cuentan con los suficientes implementos para el lavado de 

los mismos. 

 El señor tesorero dice que ha suministrado los incumplimientos suficientes al 

señor fontanero para hacer el lavado. 



 Comenta que no se notifica a los suscriptores para ir al lavado de los tanques, 

que a ella nunca la han llamado. 

 El señor fontanero le contesta que el lavado de los tanques se hace cada 

seis meses. 

  Quedó un compromiso que el señor fontanero le pasa la lista a la secretaria 

para llamar a los suscriptores para acudir al lavado de los tanques. 

 La señora Carmen Caro: Aqueja que su medidor lo dejaron muy lejos de la 

vivienda. 

Dioselino le contesta que eso quedó así por estudios de topografía hecho por el 

ingeniero. 

Jacinto Muñoz: Dice que su mediador de agua se dañó. En ese caso ya le toca 

comprarlo a él, porque este tenía garantía de cuatro años ya se venció. 

 Los señores Alirio Muñoz y Víctor Manuel Contreras dicen estar al día con el 

pago total de los puntos de agua hay una confusión porque no presentan los 

recibos de los pagos, poderles dar solución. 

 El señor presidente les comunica a los suscriptores deudores se acerquen y 

presenten sus respectivos recibos de pago. 

 El señor Horacio Roa: Propone que todos los deudores de los puntos de agua 

cancelen en su totalidad, con el incremento del salario mínimo del año 2023, 

se colocó una fecha de junio 30 de 2023, si no pagan en esta fecha se les 

suspenderá el punto y se les asigna a las personas que han pasado 

solicitudes, anteriormente. 

Todos estuvieron de acuerdo y aprobaron. 

Ya para terminar la reunión funcionarios del BANCO AGRARIO, hicieron una 

pequeña intervención para comunicarles a los presentes. 

Que las tasas de interés bajaron, que se están haciendo ajustes para que se 

acerquen a las oficinas del BANCO, para que soliciten sus prestamos para viviendas 

usadas y nuevas, para la compra de motos y vehículos. 

También para construcción de vivienda campesina. 

9. Marcha final: 

Siendo las 12:15 AM del día 26 de marzo de 2023 se da por terminada la reunión. 

En constancia firman: 
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